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次
の
ペ
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主
な
可
決
議
案
と
質
疑

可 決可 決花巻市立小中学校設置条例の一部を改正する条例

要旨 ･･･�少子化等により児童数が減少していることから、学校規模の適正化により教育環境の充実を
図るため、花巻市立笹間第二小学校を廃止し、花巻市立笹間第一小学校と統合しようとする
もの。

　

○質問･･･ 統合後の通学手段についての検討状況と、令和
５年４月から笹間第二小学校から何人が笹間第
一小学校に通学するのか伺う。

　答弁･･･�旧笹間第二小学校区からスクールバスで児童を
送迎する計画で、児童数は13人ほどと見込んで
いる。

○質問･･･�地域の方々は存続のため毎年新入生を確保する
努力をしてきた。地域の声をどのように把握し
ているか。

　答弁･･･�地域の人口の減少や、子どもの教育環境の確保
のための判断であると思う。小規模校が培って
きた伝統も評価している。

質　疑

議案審議議案審議

【照井明子　議員】
　本条例の改正の出発点は、花巻市立小中学校における適正規模・適正配置に関する基本方針である。小学校区は
住民自治の基礎単位と言われ、地域住民からは学校がなくなった後の地域が不安だという声をいただいている。今
後も適正規模・適正配置の基本方針に基づくのであれば、少子化で花巻市内から次々と小学校が消えていくことに
危惧するものである。全国的には、小規模特認校を導入した教育が展開されている所もあり、当市および教育委員会
も、このような全国の取り組みに学び、基本方針を見直すべきと考えることから反対する。

反対討論

可 決可 決花巻市振興センター条例の一部を改正する条例

要旨 ･･･��亀ケ森振興センターの移転に伴い、施設の位置を改めるほか、使用時間および使用料について
定めようとするもの。

質　疑

○質問･･･�亀ケ森振興センター移転後について、現在の施
設はどのような利用方法を考えているか。

　答弁･･･�亀ケ森地区コミュニティ会議をはじめとした地
域の皆さまから、跡地の利活用についてご意見、
ご要望を聞いている。また、地元で活動している
団体などからも問い合わせがあるが、まずは地
域の方々のご意見等を聞いた上で、方針を決め
ていきたい。

９月定例会　議案審議
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可 決可 決桜台小学校長寿命化改良（建築）工事の請負契約の締結に
関し議決を求めることについて

要旨 ･･･�桜台小学校長寿命化改良（建築）工事の請負契約を締結しようとするもの。

　

○質問･･･ 教職員は児童生徒の安全確保が第一で、工事期
間でも安心して授業できる環境を望んでいる。
工事期間中はプレハブを建てて対応する等を検
討したか。

　答弁･･･�桜台小学校は規模も大きく３年度に分けて工
事をする。プレハブということも検討の一つに
あったと思うが、児童生徒に教室を移動しても
らいながら授業を進めるという形でできるとい
う判断のもと決めたものである。

質　疑

現在の亀ケ森振興センター

花巻市立小中学校設置条例の一部を改正する条例を可決花巻市立小中学校設置条例の一部を改正する条例を可決

花巻市立桜台小学校

花巻市立笹間第二小学校

【表紙写真について】
　花巻市議会では、市民の皆さまにより身近に感じてもらえるはなまき市議会だよりを目指し、今号より市内高校の写
真部が撮影した写真を表紙写真として掲載していきます。初回は、花巻北高等学校写真部による作品です。
　　（写真内容）
　　　第45回岩手県高等学校総合文化祭　写真部門　優良賞
　　　岩手県立花巻北高等学校２年　平賀さくら　さん　　　　
　　　タイトル：「青春は密」


